



3月の園だより

あおぞら保育園 2025年 3月号

寒さの中にも少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになってきました。先日はお忙しい中、発表会にご参加いただきありがとうございました。子どもたちの発表はいかがでしたか?どのクラスも、その子にしかできない、一人ひとりが輝く演技だったと思います。今回は、アクシデントがありました。大人が動揺する中でも、子どもたちは、どんと構え精一杯最後までやり遂げてくれました。何が何でも自分たちの頑張りをみなさんに見てもらいたいという子どもたちの強い思いが感じられる一場面でした。どんな時でも諦めずに、挑んでいった子どもたちを誇りに思います。そして、行事を通して、ひとまわり大きく成長した子どもたちです。残りわずかで、小学校入学・進級です。子どもたちが笑顔を絶やすことなく、安心して過ごせるよう職員一同全力でサポートしていきます。保護者の皆様には、今年度も多大なるご協力をいただき心より感謝申し上げます。新年度も『子どもたちの心を大切に』保育して参りますので、どうぞよろしく願いいたします。

2025年度 スタッフ紹介

- ◎園長 田中奈穂美 ◎主任 中村 円香
- ★はクラスリーダー
- ひよこ組(0歳児) ★小茂田景子 井出 葵衣
- ペンぎん組(1歳児) ★小川 美穂 中野 幸恵 小坂 真弓
- うさぎ組(2歳児) ★松原 結衣 福田 直也
- 山崎 れん 森谷奈々絵
- ことり組(3歳児) ★日下部凜菜 柏木美由紀
- はな組(4歳児) ★宮 愛美 下田 怜香
- つき組(5歳児) ★三浦 美和 出水 夢
- フリー 曾 彰子 佐藤 千明 小林江見子 白石 佳与
- ◎保育補助 宮寺ゆう子 貝田永里子 宮沢友美子
- 田崎 雅美 青柳真理子 増岡 愛
- 宮崎 忍 笠木 圭子
- ◎看護師 平野 理香 ◎事務兼保育 山内 涼子
- ◎経理 宮本 和代
- ◎栄養士 ★関塚 郁美 蛭田 里咲
- ◎調理師 松山 李恵 ◎調理委員 小西 織衣



よろしくお願いします

今年度、保育士養成学校を卒業する井出葵衣、山崎れんが4月よりあおぞら保育園で勤務します。栄養士の蛭田里咲が復職します。

退職

上野智子が3月31日で退職いたします。これまで保育園の子どもたちの幸せを第一に願い、精一杯頑張ってくれました。退職は非常に残念ですが、今後の活躍を大いに期待したいと思います。保護者の皆様にはこれまで本当にお世話になり、ありがとうございました。

3月の予定

- 1(土) 新入園児面談
- 3(月) ひなまつり会
お誕生日会
- 3(月) 0歳児健診
- 3~7 身体測定週間
- 4(火) 調理保育(はな)
- 6(木) 人形仕舞
- 10(月) 幼児体育指導
- 14(金) 保健指導(つき)
- 22(土) 卒園式
- 24(月) 新クラススタート
- *避難訓練…予告なし

新クラス説明会

新クラス説明会を下記の日程で実施させていただきます。説明会では、新クラスによる運営方針、予定などを説明させていただきます。お忙しい中とは思いますが、ご出席の程よろしく願います。

日程

- 3(月) 新つき
- 4(火) 新はな
- 5(水) 新ことり
- 6(木) 新うさぎ
- 7(金) 新ペンぎん
- ★時間 17:00~18:00
- 27(木) 新ひよこ
- ★時間 10:00~11:00

持ち物

- ◆園のしおり・筆記用具

4月の予定

- 7~11 身体測定週間
- 10(木) 避難訓練
- 11(金) チューリップ畑(はな・つき)
- 15(火) 幼児体育指導
- 17(木) 歯科検診
- 23(水) こいのぼり飾り
- 24(木) にじいろワークショップ
- 30(水) こどもの日会&お誕生日会

★4月の予定は、まだ予定です。後日年間予定表を配布いたします。

お知らせ…

★3月1日よりホームページの保護者専用閲覧ページのパスワードが変更になりました。先月、おたよりを配布させていただきましたので、そちらをご確認ください。

●ひよこ

まだ寒い日もありますが、窓から入る日差しがまぶしくて「まぶし～」と目を細める表情が可愛いみんなに心が温くなる日々を過ごしています。早いもので今年度も残り1か月となりました。給食中にウトウトしながら食べていた子が、今までは手づかみやスプーンを持ちながら食べる姿が多くなりました。コップ飲みも上達し、こぼしてしまうと「あーあ」と言いながら机を拭こうとする子もいます。お友だちへの意識も出てきて、同じ遊びをしたり、手をつないで歩いたりジャンプしたりしてにこにこしている様子も見られます。お昼寝でも音楽がかかると「ねんねー」と言って自分の布団に入りゴロゴロするようになりました。1年でたくさんの方ができるようになりました。保護者の皆様と共に子どもたちの成長を喜び合うことができたことを嬉しく思います。進級まで一日一日大切に体調に気を配り元気に楽しく過ごしていきたいと思ひます。



●ペンぎん

早いものでもう1年。春先はお家が恋しくてたくさん泣いたこともあり。ご飯が食べられなかったり、眠れない子もたくさんいたなと今となって振り返っています。まだまだ赤ちゃんっぽさがあったみんなが、保育園生活に慣れ、歩けるようになり、お話が上手になりました。今年のペンぎん組さんは、本当に元気いっぱい外あそびが大好きでした。主活動のお散歩だけでなく、朝や夕方にも「お外いく」とカートでお出かけをしたことも良い思い出です。その中で電車に興味を持ち、遊びが広がっていったように思います。日々の生活に加えて、運動会や発表会の経験もみんなの成長に繋がり、お兄さんお姉さんに一步一步近づいていきました。みんなの更なる成長をこれからも見守っていききたいと思ひます。1年間たくさんのご協力をありがとうございました。



●うさぎ

先日はお忙しい中、発表会へのご参加ありがとうございました。初めてのセリフにも挑戦し、「ドキドキする～」「パパとママ見てるかな？」とそわそわしていましたが、舞台上では緊張しながらもしっかり声を出して、担任一同とても感動しました。

2月は幼児クラスに向けて、ホールでお昼寝を始めたり、体育指導の見学、体験をしました。「もうすぐことり組だから！」と少しずつ意識し始め、進級を楽しみにしている姿が見られるようになってきた子どもたちです。いよいよ、うさぎ組での生活も残りわずかとなりました。この1年でたくさんの方ができるようになり、「手伝って」の声も4月より少なく、自信をもっているいろいろなことに取り組む姿に成長を感じます。残りのうさぎ組での生活も笑顔いっぱい楽しく過ごしていきたいと思ひます。1年間たくさんのご理解、ご協力ありがとうございました。

●ことり

ことり組に進級したての頃と比べて心身ともに成長を感じています。初めての事に少し緊張もあった子どもたちですが、いつのまにか「やりたい！」と意欲的に参加する姿も見られました。お当番活動もはじまり、人前で話をするが増えました。その中でも発表会では、大きなホールで自信をもってセリフを言った子どもたちはまた一つ成長しました。運動面でも歩く力がつき、遠い公園まで行き帰り頑張る姿や、日々の運動遊びでも積み重ねがあり「鉄棒」「連続前転」など、一人ひとりの「できるようになった!!」が大きな自信に繋がったと思ひます。4月からは「はな組」です。安心感と進級への期待をもって残り1ヶ月を楽しんでいきたいです。1年間たくさんのご協力をありがとうございました。



●はな

早いもので、発表会から1か月が経ちました。子どもたちの舞台へ立つときの緊張した顔。発表を終え幕が締められ控室に戻ってから「楽しかった」「もう、終わりなの?」「もっとやりたい」と嬉しいことばが数多く聞かれました。子どもたちの表情は達成感でいっぱいでした。保護者の皆様の応援が当日のパワーにもなったのだと思ひます。ありがとうございました。今は、「くすのキング」と題して、毎日順番に好きな遊びを決めるお楽しみ企画を実施しているため、自分に順番が回ってくるのを心待ちにしている姿も見られます。はな組では運動遊びや製作といろいろなことにも挑戦してきました。3月もつき組への進級に自信と期待をもてるよう楽しみながら過ごしていきたいと思ひます。1年間、たくさんのご協力ありがとうございました。



●つき

先日は発表会へのご参加、ご協力ありがとうございました。当日は最後の発表会だから頑張ろうという気持ちが一人ひとり見られました。実は幕間の踊りは、子どもたちが考えた振り付けでした。そのおかげかすごく楽しそうでした。劇は、子どもたちの団結力が見られ袖で涙する担任でした。お別れ遠足では、虹のハンモックやフワフワドームなどのアスレチックを思い切り楽しみました。楽しいけれど「お弁当まだ?」と5分に1回は言っていました。お父さんお母さんが作ってくださったお弁当だから待ちきれない様子でした。お弁当のご用意ありがとうございました。みんなで最高の思い出を作ることができました。つき組のみんなで過ごせるのもあと一か月。最後まで楽しい思い出をつき組全員で作っていききたいと思ひます。保護者の皆様、これまでたくさんのご協力、ご理解をいただきありがとうございました。

